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経営協議会（第２回）議事要録

日 時 平成２７年６月２２日（月）午後２時０４分～午後４時０４分

場 所 中会議室

出 席 者 学長、砂金、遠藤(純)、瀬戸、田村、石澤、佐藤、中井、関口、遠藤(仁)の

各委員

欠 席 者 大越、鈴木、野中の各委員

配 付 資 料 資料１「平成２６年度監事監査の結果について」

資料２「国立大学法人における会計監査人の選任について」

資料３「平成２７年３月卒業者の就職状況について」

資料４「学長選考会議の委員について」

資料５「第３期中期目標・中期計画（案）について」

資料６「平成２６事業年度業務実績報告書（案）について」

資料７「平成２６事業年度決算について」

資料８「平成２８年度概算要求について」

資料９「教員養成における広域拠点型大学としての在り方について」

学 長 挨 拶

学長から、開催にあたり挨拶があった後、議事に先立ち、前回経営協議会以降の本学

の状況や課題について報告があった。

議 事

○議事要録の確認

５月１日（金）開催の経営協議会（第１回）の議事要録は、原案どおり確認された。

○ 報告事項

１．平成２６年度監事監査の結果について

議長から、配付資料１に基づき報告があった。

２．国立大学法人における会計監査人の選任について

財務担当理事から、配付資料２に基づき報告があった。

３．平成２７年３月卒業者の就職状況について

連携担当理事から、配付資料３に基づき報告があった。

なお、昨年度より教員就職率が下がったことを受けて、今後の対策として、２年

生を対象とした研修会及び次年度に教員採用試験を受験予定の学生の保護者への説

明会等を実施予定である旨、補足説明があった。

また、種々意見交換が行われ、遠藤(純)委員から、教員養成大学として、ミッシ

ョンで示された教員就職率の数値をクリア出来るよう努力していただきたいとの意

見があった。

４．その他

なし

○ 審議事項

１．学長選考会議の委員について

総務担当理事から、前回の経営協議会の際に国立大学法人法の規程を認識できて

おらず、学長選考会議委員を３名選出していただくところ、４名選出していただい

たため、今回、改めて３名の選出をお願いしたい旨、説明があった。

その後、前回の経営協議会で学長選考会議委員に選出された委員のうち、本日出
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席の委員が、別室で互選を行うため退席し、審議を一時中断した。

審議再開後、総務課長から、互選の結果について報告があった後、議長から、そ

の結果を踏まえ、砂金、遠藤、瀬戸の各委員の選出、また、大越委員には学内の規

程を整備した上で教員評価委員会委員に選出することについて併せて提案があり、

審議の結果、承認された。

２．第３期中期目標・中期計画（案）について

議長から、配付資料５に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．平成２６事業年度業務実績報告書（案）について

総務担当理事から、配付資料６に基づき平成２６事業年度の主な業務実績や取り

組み等について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

４．平成２６事業年度決算について

財務担当理事から、配付資料７に基づき平成２６事業年度の財務諸表等について

説明があり、審議の結果、承認された。

５．平成２８年度概算要求について

財務担当理事から、配付資料８に基づき平成２８年度の概算要求事項について説

明があり、審議の結果、承認された。

６．その他

なし

○ 懇談事項

１．教員養成における広域拠点型大学としての在り方について

事務局次長から、配付資料９に基づき、前回の経営協議会後の進捗状況について、

報告があった。

２．その他

なし

以 上


